

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : 11 EMPLOYÉS DE LA SOCIÉTÉ GÉOTECHNIC HONORÉS



Photo : Jean Paulin Allogo

LE directeur provincial du Travail de l'Ogooué-Maritime, Dieudonné Ibouily, a présidé vendredi dernier, dans un hôtel de Port-Gentil, la cérémonie de remise de diplômes et de médailles de bronze du travail à 11 salariés de la société Géotechnic, totalisant 10 ans d'ancienneté. Le représentant des récipiendaires a exprimé leur gratitude à leur directeur général, Germain Ibouily. Non sans soumettre des doléances portant sur l'augmentation des salaires, l'ouverture d'une assurance maladie et la mise en place d'un plan de carrière. En sa qualité de directeur des Ressources humaines, Alain Makoma a félicité les différents récipiendaires et les a encouragés à demeurer des employés modèles. "Soyez des exemples, mais cette décoration n'est pas un titre foncier", a-t-il conclu. Le directeur provincial du Travail a félicité la Direction générale de Géotechnic pour avoir permis à ses salariés d'atteindre une telle durée qui leur vaut cet honneur devant leurs collègues. Empêché, le directeur général de l'entreprise était représenté par son conseiller, Alexandre Siédou Mapangou.

KOULA-MOUTOU : LE DIRECTEUR PROVINCIAL DE L'AGRICULTURE ÉCHANGE AVEC LES REPRÉSENTANTS DES MÉDIAS



Photo : Keka Mavendji

LE 8 décembre dernier, le directeur provincial par intérim de l'Agriculture dans la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Étienne Bounguilu, a échangé avec les représentants locaux des médias publics et privés. But : "établir une collaboration en vue de vulgariser les informations des activités de l'agriculture dans l'Ogooué-Lolo". Y prenaient part les représentants de Gabon 1re, Radio Gabon, L'Union, Télé-Africa, AGP, la Régionale, etc. Les communicateurs locaux ont apprécié cette initiative. Ils ont ensuite félicité et encouragé son promoteur à multiplier ce type de rencontres. De même, ils exhortent les responsables politiques de l'Ogooué-Lolo à soutenir la presse locale confrontée à plusieurs difficultés, notamment dans la collecte, le traitement et la diffusion des informations. Ils ont promis de collaborer avec le service provincial de l'Agriculture dans le sens voulu par le responsable intérimaire.

ALLOGO & KEKA

Bendjé : les populations face aux inondations

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

DEPUIS des jours, les populations du département de Bendjé font face à des inondations. Suite à cet état de fait, mandat a été donné au gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Paul Ngome Ayong, accompagné du président du Conseil départemental de Bendjé, Louis Barrys Ogoula Olingo, de se rendre dans les villages touchés pour s'imprégner de la situation.

Il s'agit des 15 villages des cantons Ogooué et Anengué. Partout, le constat établi est des plus préoccupants : plusieurs habitations sont dans l'eau à cause de la montée des eaux de l'Ogooué. Heureusement, il n'y a pas des pertes en vies humaines pour l'instant, mais les dégâts matériels sont énormes. Les populations vivant sur le



Photo : Koumouss

Cliché d'un notable désespéré après l'inondation de sa maison.

littoral du Lac et de l'Ogooué ont fui leurs villages. Selon elles, cette montée des eaux de fin 2022 est plus forte que celle de 2019. Le gouverneur Ngome Ayong a pu ainsi se faire une idée exacte de la situation et de l'ampleur des dégâts causés. Le rapport qu'il rendra sera donc objectif. Mais en attendant, le chef du canton Anengué, Boniface Aboghé, déplore cette déveine et

prie Dieu de conjurer ce mauvais sort réservé à son canton et au canton Ogooué. Il se souvient, néanmoins, qu'"une montée des eaux de cette nature date de 1965. Et c'est juste impensable que cela arrive encore 57 ans après". Et d'ajouter, atterré : "désormais nous faisons face à deux ennemis : l'eau et les éléphants qui ravagent nos plantations".

Franceville : campagne de lutte contre les maladies parasitaires

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

LE collège d'enseignement secondaire (CES) Mama-dou-Lewo, situé dans le 4e arrondissement de la commune de Franceville, a abrité le 9 décembre dernier le lancement officiel de la campagne nationale de déparasitage gratuit des enfants de 5 à 14 ans, dans le sud-est du Gabon. Le top en a été donné par le secrétaire général de la province du Haut-Ogooué, Guy-Firmin Kabara Alimbi. Cette initiative du ministère de la Santé, appuyée par l'Organisation mondiale de la santé (OMS), avec l'appui technique de la représentation provinciale de la Croix-Rouge, se veut une campagne de lutte contre les maladies parasitaires. Autre-



Photo : Nadège

Une phase de déparasitage d'un enfant à Port-Gentil.

ment dit la prévention contre les vers intestinaux et la bilharziose à travers la distribution des médicaments Albendazole et Praziquantel dans tout le Haut-Ogooué pendant 15 jours. L'objectif étant de réduire la charge parasitaire et la bilharziose chez les enfants en âge scolaire. Dans la région sanitaire sud-est, dirigée par Iris-Kevin Ivala Zogo, 73 mille un enfants sont ciblés dans les établissements scolaires primaires et secondaires, avec un large ratissage les week-ends.

"Il sera administré à chaque enfant un comprimé de Mébendazole. Mais pour ce qui est du Praziquantel, il sera donné en fonction des critères requis par l'OMS et la législation médicale en vigueur. Le nombre de comprimés va varier entre un et quatre en fonction de la taille et du poids de l'enfant. La prise de ce médicament est sans danger pour nos enfants", a précisé le directeur régional de santé (DRS), Iris-Kevin Ivala Zogo.